
Zu TOP Ö25 der Sitzung des Rates
am 01.09.2020 BB

Stadt Bergisch Gladbach

Der Bürgermeister

Herrn Fachbereich 8-65 / Hochbau
Tomäs M. Santillan 0 Rathaus Bensberg
Mozartstraße 12 EN Willhelm-Wagener-Platz

an ladhach 51429 Bergisch GladbachStadt Bergisch Glausat

FB 1-14 Herr Hellekes
51427 Bergisch Gladbach Kommunalverfassung Telefon: 0 22 02/14 1329

- Ratsbüro Telefax: 0 22 02/14 70141329

a d.hellekes@stadt-gl.de
14. September 2020

Ihre Anfrage in der Sitzung des Rates am 01.09.2020

Sehr geehrter Herr Santillän,

ich beziehe mich auf die oben eingetragene Anfrage.

Ihre Frage lautet wie folgt:

„Herr Santillän führt an, die Sporthalle an der IGP habe trotz Sanierung seit 15 Jahren keine
richtige Belüftung und könne aufgrund dessen momentan nicht genutzt werden. Deshalb fragt er
an, ob es Pläne dazu gebe eine Lüftungsanlage einzubauen und warum diese nicht damals direkt
bei der Sanierung eingebaut worden sei.“

In den vergangenen Jahren sind zwar verschiedene Sanierungsarbeiten umgesetzt worden, u.a. die
energetische Sanierung der Außenfassaden, die Sanierung der Mensa und der Naturwissenschaften etc. Die
Sanierung der Sporthalle steht noch aus, sollte aber aus technischen und wirtschaftlichen Gründen als
Gesamtsanierung in einem Zuge umgesetzt werden. Hierbei sind die kompletten technischen Anlagen neu zu
konzipieren sowie sämtliche Ausbauarbeiten umzusetzen.

Die Sanierung der Sporthalle ist in der Arbeitsplanung der Hochbauabteilung aufgenommen und soll, sobald
freie Personalkapazitäten bereitstehen und die Finanzierung eingeleitet ist, geplant und umgesetzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftra
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Ruth Schfepnäck-Müller
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